


ariki black rhum
70CL 40% ALC VOL

Ariki, le « chef » de la tribu, représente l’autorité, la noblesse et l’ascendance divine. Dans la société contemporaine, Ariki symbolise le prestige et la puissance, incarnant les 
caractéristiques de ce rhum premium, qui se rapproche d’un grand cru. Cette technique de production alliant une technologie de pointe et un travail artisanal dans le respect de la 
tradition, permet d’exhaler les riches arômes de la canne à sucre et donne tout son caractère à un rhum d’exception. Le rhum Black quand à lui est élevé dans des fûts de chêne 
afin d’obtenir un rhum pur et corsé.

Ariki, the chief of the tribe, represents authority, nobility and divine ancestry. In contemporary society, Ariki symbolizes prestige and power, embodying the characteris.cs of this 
premium rum, which is a superior quality. This production technique combining state-of-the-art technology and artisanal work in the respect of traditon, allows to exhale the rich 
aromas of sugar cane and gives all its character to an exceptional rum. Black rum is aged in oak barrels to obtain a pure and full-bodied rum.



Ariki, le « chef » de la tribu, représente l’autorité, la noblesse et l’ascendance divine. Dans la société contemporaine, Ariki symbolise le prestige et la puissance, incarnant les 
caractéristiques de ce rhum premium, qui se rapproche d’un grand cru. Ariki Rhum est issu de la méthode agricole locale et fabriqué à partir de cannes à sucre cultivées à Taha’a, 
une île soeur de Tahiti qui partage le lagon de Raiatea - l’île Originel.

Ariki, the chief of the tribe, represents authority, nobility and divine ancestry. In contemporary society, Ariki symbolizes pres.ge and power, embodying the characteris.cs of this 
premium rum, which is a superior quality. Ariki Rhum is from the local agricultural method and made from cane sugar grown in Taha’a, a sister island of Tahi. that shares the 
lagoon of Raiatea.

ariki white rhum
70CL 50% ALC VOL



about ariki

AN EXOTIC JOURNEY

Located in the heart of the Pacific Ocean, the island of Tahiti is the pearl that shelters an incredible wealth in its culture and in its fauna.

This living culture inherited from their ma’ohi ancestors is still anchored in the universe Tahitians. Their daily life with beliefs, legends and rituals reveals an 
exhilarating society.

In perfect harmony with nature, life in Tahiti is vibrated by mana – a mythical  and spiritual concept that reflects wisdom, divinity, beauty…

Its people are genuine and warm, its waters are deep and sumptuous, its land is lush and fertile.

Rum and the French: a great love story…

Ariki Rhum is from the local agricultural method and made from cane sugar grown in Taha’a, a sister island of Tahiti that shares the lagoon of Raiatea.

Among the 11 varieties of sugar cane identified, Otahiti sugar cane, (To, Saccharum officinarum), a noble variety native to Tahiti, was exported to the world in the 
1760s.

This large tropical grass consists of stems from which the sweet juice, which can be consumed in this way or transformed into products like Ariki rum. This rum is 
appreciated for its versatility: tasted and sipped pure and slowly like a Cognac, consumed in cocktails and used in cooking recipes.

Ariki, prestige and power

This production technique combining state-of-the-art technology and artisanal work in the respect of tradition, allows to exhale the rich aromas of sugar cane and 
gives all its character to an exceptional rum.

Black rum is aged in oak barrels to obtain a pure and full-bodied rum.

Ariki, the chief of the tribe, represents authority, nobility and divine ancestry. In contemporary society, Ariki symbolizes prestige and power, embodying the 
characteristics of this premium rum, which is a superior quality.

UN VOYAGE EXOTIQUE 

Située en plein coeur de l’océan pacifique, l’île de Tahiti est la véritable perle qui abrite une richesse incroyable dans sa culture, dans sa faune et sa flore. Cette 
culture vivante héritée de leurs ancêtres ma’ohi est toujours ancrée dans l’univers des Tahitiens. Elle rythme leur quotidien en croyances, légendes, rituels et révèle 

une société enivrante. 

En communion parfaite avec la nature, la vie à Tahiti est vibrée par le mana - un concept mythique et spirituel qui reflète la sagesse, la divinité, la beauté… 

Son peuple est authentique et chaleureux, ses eaux sont profondes et somptueuses, sa terre est luxuriante et fertile.
 

Le rhum et les français: une grande histoire d’amour… 

Ariki Rhum est issu de la méthode agricole locale et fabriqué à partir de cannes à sucre cultivées à Taha’a, une île soeur de Tahiti qui partage le lagon de Raiatea - 
l’île Originel. 

Parmi les 11 variétés de canne à sucre recensées, la canne à sucre Otahiti, (To, Saccharum officinarum), variété noble et indigène de Tahiti a été exportée dans le 
monde dans les années 1760.

Cette grande graminée tropicale vivace est constituée de tiges d’où l’on extrait le jus sucré et nourrissant, qui peut-être consommé ainsi ou transformé en produits 
comme le rhum Ariki. Ce rhum est apprécié pour sa versatilité : dégusté et siroté pur et lentement comme un Cognac, consommé en cocktail et utilisé dans des 

recettes de cuisine. 

Ariki, le prestige et la puissance

Ariki Rhum est issu de la méthode agricole locale et fabriqué à partir de cannes à sucre cultivées à Taha’a, une île soeur de Tahiti qui partage le lagon de Raiatea - 
l’île Originel. Le jus de canne à sucre est fermenté puis distillé à travers une colonne de distillation sophistiquée et performante.

Cette technique de production alliant une technologie de pointe et un travail artisanal dans le respect de la tradition, permet d’exhaler les riches arômes de la canne 
à sucre et donne tout son caractère à un rhum d’exception.

Le rhum Black quand à lui est élevé dans des fûts de chêne afin d’obtenir un rhum pur et corsé.

ARIKI

Ariki, le « chef » de la tribu, représente l’autorité, la noblesse et l’ascendance divine. Dans la société contemporaine, Ariki symbolise le prestige et la puissance, 
incarnant les caractéristiques de ce rhum premium, qui se rapproche d’un grand cru.


